



L'

édifice Lester B. Pearson abrite le ministère canadien des Affaires étrangères et du Commerce international.

Cet édifice a accueilli des rois, des reines, des présidents, des premiers ministres, des ministres des Affaires étrangères, des ambassadeurs et un grand nombre de dignitaires provenant des quatre coins du monde. On y a également tenu des réunions internationales importantes, des conférences fédérales-provinciales ainsi que d'autres rencontres historiques.

Les décisions que l'on prend chaque jour dans cet édifice ont une influence sur la vie des Canadiens et les intérêts du Canada partout dans le monde.

